
        Ratsfraktion Bielefeld 

Anfrage zur Sitzung des Digitalisierungsausschusses am 30.04.2024 

Weiterverwendung von ausgemusterten Tablets 

Zur Sitzung des Digitalisierungsausschusses am 30.04.2024 stellen wir folgende Anfrage: 

Es gab einen Auftrag an die Verwaltung ein Konzept für die ausgemusterten Tablets 

aus den Schulen zu erarbeiten. 

Wie ist der aktuelle Stand in dieser Angelegenheit? 

Zusatzfrage: Aus dem Kreis der Seniorengruppen gibt es die Nachfrage, ob diese 

Tablets an Senioren für ein kleines Entgelt abgegeben werden könnten? 

Begründung: 

Die in den Schulen ausgemusterten Tablets sollten nicht einfach „verschrottet“ werden 

sondern ein Konzept zur Weiterverwendung aus Gründen der Nachhaltigkeit entwickelt 

werden. Nun gibt es Nachfragen von Betreuern von Seniorengruppen, ob diese Tablets an 

Senioren abgegeben werden könnten. Dieses wäre eine sinnvolle Weiternutzung, werden 

dadurch doch Menschen an die Technologie herangeführt, denen ansonsten auch 

Zugänge zu Dienstleistungen verschlossen bleiben. 

Mit freundlichen Grüßen 
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